



Senado registra 70 aspirantes para el Inai

El Senado de la República registró un total de 70 aspirantes para ocupar las vacantes de Francisco Javier Acuña y Rosendo Monterrey como comisionados del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información Pública (Inai), como parte del proceso de las nuevas convocatorias.

De acuerdo con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, para la selección de la vacante de Francisco Javier Acuña se registraron 14 nuevos aspirantes, pues ya existían 20, y en el caso de Rosendo Monterrey, hay 20 aspirantes nuevos y 16 que ya estaban enlistados.

No obstante, el también líder de la bancada morenista reconoció que es un momento difícil para llegar a acuerdos ante el proceso electoral que se lleva a cabo.

“La verdad, como el Senado, el Congreso se convirtió en rehén de las campañas político electorales, ya es difícil que transiten leyes o acuerdos como veníamos haciendo, entonces será difícil”, declaró.

Ante la propuesta de la abanderada presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, de desaparecer el Inai, Ricardo Monreal destacó que el trabajo que ahora realiza este organismo autónomo puede quedar atribuido a la Secretaría de la Función Pública o a la Auditoría Superior de la Federación.

Sin embargo, hasta que este no desaparezca de la Constitución, el organismo “debe de seguir funcionando, esto es un proceso y no hay reformas para eso, seguramente la candidata Sheinbaum está pensando que una vez que logre el triunfo planteará reformas constitucionales para este propósito”, declaró. **/KARINA AGUILAR**